



Pressemitteilung

Glasfaserausbau in Mülheim-Kärlich: Zusätzliches Unternehmen aktiviert Kundenanschlüsse

18.11.2025, Weißenthurm. Um in Mülheim-Kärlich die bereits ins Haus verlegten Kunden-Anschlüsse so schnell wie möglich zu aktivieren, hat Deutsche Glasfaser mit dem Unternehmen Cofibra einen zusätzlichen Partner beauftragt, der ausschließlich die Aktivierung vorbereiteter Kundenanschlüsse vornimmt. Die Aktivierungsarbeiten in Mülheim-Kärlich sind bereits angelaufen.

Mitarbeiter des zusätzlichen Partners werden die Kundinnen und Kunden zwecks Aktivierung der bereits vorbereiteten Anschlüsse wegen der nötigen Terminvergabe kontaktieren.

Bei dem Fachhandelspartner TSC-TeleServiceCenter in 56218 Mülheim-Kärlich, Industriestr. 52 erhalten Sie Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte. Diese gibt es auch online unter www.deutsche-glasfaser.de oder telefonisch unter 02861 - 890 600. Alle Fragen zum Bau beantwortet die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline unter 02861 - 890 60 940 montags bis freitags in der Zeit von 7 bis 18 Uhr.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist Pionier für den Glasfaserausbau im ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Digital-Versorger der Regionen plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Deutsche Glasfaser strebt den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser Spezialist für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de